

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

Niños y mayores disfrutaron al aire libre de las representaciones./EÑE

## Más de mil vecinos asisten a las primeras actuaciones culturales del verano

EÑE

Las primeras representaciones de la programación del Verano Cultural organizado por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada han reunido a más de un millar de personas durante el fin de semana, en el que niños y mayores han disfrutado con las actuaciones de magia y teatro.

El programa "Carbajosa Viva" se celebra durante los fines de semana de este mes (viernes, sábado y domingo) con representaciones dirigidas a toda la familia y, en especial a los más pequeños.

La cita es a las 22 horas, e incluye magia, humor, teatro, circo, cine y música entre los actos programados para fomentar la participación ciudadana en las noches de verano, que se muestra satisfecho por la gran respuesta de público a las primeras actividades.

La programación de "Carbajosa Viva" continuará el próximo fin de semana con teatro infantil y la obra "Mandarina y Serafin"; el "Circo Safari"; y la representación del cuento "Las Aventuras del Capitán Pirata Cabeza Patata".

**DOÑINOS**

### Abierta la inscripción para los campeonatos de las fiestas de Santo Domingo

El Ayuntamiento de Doñinos ha abierto el plazo de inscripción hasta el día 19 para que los vecinos empadronados puedan apuntarse a los campeonatos de las fiestas de Santo Domingo, con triatlón de verano, pádel, petanca, parchís, frontón, ping pong, fútbol sala, básquet 3x3, póker, remi, tute, mus y concursos de tortillas y chanfaina./EÑE

**SANTA MARTA**

### Los grupos festivos pueden presentar sus proyectos al I Concurso de Sensibilización

Las peñas santamartinas pueden presentar sus proyectos al I Concurso de Sensibilización para Peñas organizado por la Concejalía de Salud y Familia dentro de las próximas fiestas patronales, hasta el día 15. El certamen se hace en colaboración con la campaña de la Diputación "Hacemos Peña. La fiesta en tus manos"./EÑE

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# La tenada se convertirá en almacén para los vehículos y la maquinaria municipales

- La nave se encuentra en la zona del campo de fútbol de El Salinar
- El proyecto supone una inversión cercana a las 200.000 euros

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor ha adjudicado la obra del cerramiento de una tenada, situada en el entorno del campo de fútbol El Salinar, con el mismo ánimo que el resto de inversiones municipales que se están haciendo en inmuebles, como es "mejorar la operatividad de propiedades municipales eliminando al máximo los actuales alquileres así como mejorando los existentes", reconoce el alcalde en funciones, Daniel Velasco.

De ahí la necesidad de la ejecución de dichas obras para proceder al cerramiento exterior de la tenada, para la separación de distintos almacenes o salas donde el Ayuntamiento pueda guardar sus vehículos, materiales e incluso ubicar los vestuarios para el personal municipal de los que ahora carece el municipio. Actualmente, estas dependencias se encuentran dispersas en el municipio, "lo que es un tanto ineficaz en la puesta en marcha diaria de los servicios, por lo que en el caso de la tenada se pretende concentrar el parque móvil municipal, así como la ubicación de las herramientas y maquinaria municipal existente", insiste Velasco.

El proyecto, que supone una inversión de 186.301 euros, incluye el cerramiento perimetral y el desdoblamiento de la misma consiguiendo una serie de espacios en dos pisos, y estará lista antes de finales de año, ya que el plazo de ejecución se marcó inicialmente en seis meses, pero la empresa adjudicataria se ha comprometido a reducirlo en un mes.



Arquitecto, director de obra y técnicos municipales visitaron la instalación./EÑE

**LOS DATOS**

**PROYECTO PENDIENTE.** El Ayuntamiento de Villamayor ha retomado al cerramiento de la tenada situada en el entorno de El Salinar. "Un proyecto que la anterior Corporación dejó sin acabar, quedando la infraestructura sin uso desde hace tres años. Por este motivo, y ante la carencia de espacios en los que guardar la maquinaria y vehículos municipales, el actual equipo de Gobierno ha decidido darle continuidad y concluir la obra", afirma el alcalde en funciones, Daniel Velasco.

**ADJUDICACIÓN.** Entre las mejoras conseguidas por el Ayuntamiento de Villamayor en el contrato de adjudicación de la obra de la tenada municipal se encuentran los 8.641 euros de mejoras presentados por la empresa respecto al presupuesto de licitación inicial, junto a la reducción de un mes en el plazo de ejecución de las obras, lo que permitirá tener a disposición del Consistorio la nueva infraestructura para empezar a utilizarla antes de finales de año.

**CABRERIZOS**

**Actividades en inglés y de tiempo libre para verano.** Cerca de medio centenar de escolares de Infantil y Primaria participan en las actividades lúdicas organizadas por la Escuela de Idiomas de Cabrerizos, en las que profesoras de inglés y monitores de tiempo libre fomentan la creatividad y el aprendizaje de los pequeños./EÑE

**ALDEATEJADA**

**Merienda saludable de los niños del Aldeacampus.** Los más pequeños de Aldeatejada que participan en el programa infantil de verano Aldeacampus, organizado por el Ayuntamiento y CGB, disfrutaron de una merienda saludable ofrecida por la empresa de informática a media mañana para reponer fuerzas y seguir con las actividades./EÑE

